
BUONGIORNO A TUTTI, PER CHI NON MI CONOSCE MI PRESENTO: SONO ANTONELLA MARRA, UN 

NEO-SEGRETARIO COMUNALE, REDUCE DALLA ESPERIENZA – E PER CERTI VERSI AVVENTURA – 

DELL’ULTIMO CORSO-CONCORSO. 

PER ME OGGI E’ UNA GIONATA SPECIALE: IL FATTO DI FAR PARTE UFFICIALMENTE DA OGGI 

DELLA SEZIONE GIOVANILE DELL’UNIONE, CREDETEMI, E’ FONTE DI GRANDISSIMO ORGOGLIO E 

SODDISFAZIONE. 

 

PERSONALMENTE MI SONO AVVICINATA A QUESTA SEZIONE DUE ANNI FA. 

A CAUSA, INFATTI, DELLE VARIE PROBLEMATICHE CHE HANNO CARATTERIZZATO IL CORSO 

FORMATIVO DEI COA2 (NE CITO SOLO UNA PER TUTTE: L’ASSURDO BLOCCO DELLE ASSUNZIONI 

CHE CI HA VISTI PROTAGONISTI) HO SENTITO L’ESIGENZA DI RIVOLGERMI, SIN DAI PRIMI MESI 

DEL CORSO DI FORMAZIONE, AL SINDACATO. 

 

HO TROVATO NELLA SEZIONE GIOVANILE (IN ALFONSO, IN PASQUALE ED IN TUTTI I COMPONENTI 

DELLA SEZIONE) UNA DISPONIBILITA’ ED UNA SOLIDARIETA’ CHE ANDAVANO BEN OLTRE LE MIE 

ASPETTATIVE. 

HO TROVATO UN GRUPPO COMPATTO, AFFIATATO E PRONTO A SOSTENERE I PROBLEMI DEI 

GIOVANI, ED ANCHE DI CHI - COME ME ED I MIEI COLLEGHI - ANCORA NON ERANO ENTRATI IN 

CARRIERA. 

INSOMMA, MI SONO SENTITA SUBITO PARTE DI QUESTO GRUPPO E NE HO CONDIVISO DA SUBITO 

LO SPIRITO, IL VALORE E GLI INTENTI. 

PER ME, QUINDI, OGGI ESSERE UFFICIALMENTE PARTE DELLA SEZIONE GIOVANILE E’ 

VERAMENTE FONTE DI GRANDE SODDISFAZIONE. 

 

FORSE E’ PROPRIO LO SPIRITO DELLA SEZIONE GIOVANILE AD AVER CONTRIBUITO AD 

AMPLIFICARE IN ME LA PASSIONE E L’ENTUSIASMO PER QUESTO LAVORO E LA VOGLIA DI FAR 

VALERE OVUNQUE, IN OGNI SEDE ISTITUZIONALE POSSIBILE, IL VALORE, LA PROFESSIONALITA’ E 

L’IMPRESCINDIBILITA’ DELLA NOSTRA FIGURA PROFESSIONALE. 

 

OGGI CHE GLI ORGANI STATUTARI DI QUESTA SEZIONE SI RINNOVANO, CREDO DI POTER 

PARLARE ANCHE A NOME DI TUTTI I COLLEGHI CHE IN QUESTI MESI SI SONO ATTIVATI PER 

QUESTO EVENTO NEL MANIFESTARE L’INTENZIONE DI SEGUIRE L’OTTIMO ESEMPIO DEL 

DIRETTIVO USCENTE: DI VOLER LAVORARE CON LO STESSO ENTUSIASMO E CON LO STESSO 

SPIRITO DI SQUADRA; DI VOLER IMPIEGARE LA STESSA SENSIBILITA’, NON SOLO PER TUTELARE 

LE PROBLEMATICHE PROPRIE DEI GIOVANI SEGRETARI COMUNALI, MA ANCHE, E SOPRATTUTTO, 

PER DARE UN CONCRETO CONTRIBUTO ALLA CATEGORIA IN QUESTA DELICATA FASE DI 

RIFORMA. 

 

LA CATEGORIA VIVE ATTUALMENTE UN MOMENTO DIFFICILE, UN MOMENTO DI CAMBIAMENTI, E 

SON CONVINTA CHE MAI COME IN QUESTO MOMENTO OCCORRE ESSERE UNITI. 

OCCORRE IL CONTRIBUTO DI TUTTI: L’ESPERIENZA, LA SAGGEZZA E LA PROFESSIONALITA’ DEI 

SEGRETARI IN SERVIZIO DA ANNI E L’ENTUSIASMO, LA VERSATILITA’ E L’ESPERIENZA VISSUTA 

CON IL MECCANISMO POST-RIFORMA DEI GIOVANI SEGRETARI COMUNALI. 



IN QUANTO FIGLI DELLA RIFORMA, AD ESEMPIO, ABBIAMO VISSUTO E SPERIMENTATO SULLA 

NOSTRA PELLE IL NUOVO SISTEMA, CONSTATANDO CONCRETAMENTE CIO’ CHE FUNZIONA E CIO’ 

CHE RISULTA DI INTRALCIO PER LA CRESCITA DELLA CATEGORIA, IN PARTICOLARE PER QUANTO 

RIGUARDA DUE MOMENTI FONDAMENTALI: IL RECLUTAMENTO E LA FORMAZIONE. 

LA NOSTRA ESPERIENZA, QUINDI, PUO’ ESSERE DI ESEMPIO E DI STIMOLO PER IL SUPERAMENTO 

DEGLI ASPETTI DI MALFUNZIONAMENTO DEL SISTEMA RISCONTRATI. 

SAPPIAMO BENE, POI, CHE IL SISTEMA HA NUMEROSI ASPETTI PROBLEMATICI E TALVOLTA 

PATOLOGICI (SI PENSI ALLA GRAVE CARENZA DI SEGRETARI, SOPRATTUTTO IN ALCUNE REGIONI 

D’ITALIA; AL FENOMENO DEL CONVENZIONAMENTO SELVAGGIO; ALLE PROBLEMATICHE 

CONNESSE ALL’ISTITUTO DELLA DISPONIBILITA’ ED ALTRO). 

 

CREDO FERMAMENTE NEL CONTRIBUTO CHE I GIOVANI SEGRETARI COMUNALI HANNO SEMPRE 

DATO ALLA CATEGORIA ATTRAVERSO IL LAVORO DELLA SEZIONE GIOVANILE, ED IN QUELLO CHE 

POSSONO E DEVONO ANCORA DARE. 

LA CATEGORIA HA BISOGNO, PIU’ CHE MAI, DI ESSERE RAFFORZATA E PER FAR CIO’ OCCORRE 

UN LAVORO DI SQUADRA E LA COLLABORAZIONE DI TUTTI. 

 

NOI GIOVANI SIAMO DESIDEROSI DI ESSERCI E DI DARE IL NOSTRO CONTRIBUTO. 

 

ANTONELLA MARRA 
 

 


